



viernes día veinte y ocho de los corrientes, a la misma hora.

El Alcalde,

El Secretario,

J. M. C.

n.º 73

Sesión Ordinaria Celebrada en segunda convocatoria por la Comisión Municipal Permanente el día 28 de septiembre de 1956.

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la provincia de Baleares siendo la hora doce del día veinte y ocho de septiembre de mil novecientos cincuenta y seis, se reunió en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del Sr. Teniente de Alcalde Don José María Perciro, la Comisión Municipal Permanente, con asistencia de los señores Tenientes de Alcalde, Don Salvador Llorens Torrens, Don Antonio Gasau Vidal, Don Domingo Bausá Pérez, el Interventor de Fondos Municipales Don José María Lafuente Paraiso, y asistido de mí, el infrascrito Secretario, al objeto de celebrar sesión ordinaria en segunda convocatoria, y siendo ya la hora doce y catorce minutos el Sr. Presidente abre la sesión dándose lectura al acta de la anterior.

Gasau: Advierte que el asunto número cinco del acta leída, el acuerdo viene redactado en el sentido de aprobado, cuando debe ser aprobado pero siempre que cumpla el Arquitecto la Regla n.º 45. de las Instrucciones de Contabilidad de las Haciendas locales.

Con la aclaración del Sr. Gasau, se acuerda aprobar el acta leída.

Entra el Sr. Aguilar en el Salón y pasa a ocupar la Presidencia.

2

Seguidamente se acuerda autorizar a Don Jaime Barongi Pina,

se acuerda conceder permiso para obras para que pueda efectuarse obras de reforma en el edificio de la calle del Olga, Melinar.

3

Seguidamente se acuerda autorizar a E.M.A.Y.F. para que pueda pro-

se acuerda autorizar ceder a la apertura de las siguientes zonas: Una en la calle de San a E.M.A.Y.F. para apertura de varias zonas. L'Españolet, otra en la de Misericordia; Barón de Santa María del Sepulcro; Ramon Ferrera Moya; San Vicente Ferrer, Pou; Marques de la Reina; Plaza Keyler; D. d. Salvador; Capitan Castell.

Una vez que por R.M.A.R. se hayan repuesto los pavimentos removidos, de
berá ponerlos en conocimiento de la L. Técnica de Obras de este Ayuntamiento, a
efectos de que se practique la consiguiente inspección.

4
Se acuerda aceptar Pre-
muestro obras replanteo
en lugar Salt de's Ca, en
Parco Mauritius.

Seguidamente se acuerda aceptar el Presupuesto que acompaña la faja
tura de Obras Públicas de esta Provincia, para proceder al replanteo de la Zona
Mauritius - terrestre del Puerto de esta Ciudad y lugar denominado Salt de's Ca,
para la construcción de una escalinata monumental, presupuesto que importa
la cifra de 402'90 pesetas. - Dicho gasto se hará efectivo con cargo al Cap. XI, Art.
III, Partida 409 del vigente Presupuesto Ordinario.

Igualmente se acuerda que por la Alcaldía se firme en un ejem-
plar del Presupuesto la conformidad del Ayuntamiento y que por la Depositaria
se realice el pago en la forma que determina Obras Públicas de esta provincia.

5
Se acuerda aprobar in-
formación testifical de
pobres artillero Juan Pa-
au Palmer.

Seguidamente se acuerda aprobar la información testifical de po-
breza del artillero perteneciente al Recuplazo de 1955 y cupo de esta
Capital, Juan Juan Palmer, que tiene ser alegado ser hijo de padre
sexagenario al que mantiene.

6
Se acuerda conceder a-
delantos reintegrables.

Seguidamente se acuerda conceder los siguientes adelantos reinteg-
rables, a los funcionarios que se citan:

a D. Francisco Borrilla Florista, 2000' ptas; Dorcaso Plaças Arrau 1646'48
Jose Lites Carreras, 300'-; Ulías Garcia Cebrian, 500'-; Valentín Escalas Marti-
nes 1615'-; José Esteban Plaças 2000'-; Vicente Jaime Mesquida 600'-;
José Belás Andrés 600'-; Alfonso Garriga Ayala 500'-; Mateo Salóm Al-
cover 1500'-; Antonio Palmer Frau 2100'-; Total 13.360'48 pesetas.

7
Se acuerda aprobar
cuentas.

Seguidamente se acuerda aprobar las siguientes cuentas:

Obras: Una de Bartolomé Ramon Jaime, por pavimentación asfál-
tica de un tramo de la calle Benicente Mulet, 39.679'82. - Una de Pe-
dro Faberner Garau, por suministro de machacas para construcción afir-
mados en varias calles, y gravas y gravillas para arreglo baches varios
12.278'-; Una de Antonio Comas Cautellas, por suministro de materiales
de espartera para los servicios de obras 431'50. - Una de Antonio Far-
Negre, por suministro de cemento durante el mes de agosto para los ser-
vicios de Obras, 2576'-; Una de Pedro Faberner, por los servicios de trans-
portes de obras durante el mes de agosto 7.098'75. - Total 62.064'07 ptas.

Por Secretaria se hace constar que no han presentado excusa



alguna los señores que no han asistido al acto.

Y en este estado, no habiendo otros asuntos para ser tratados, sin que ninguno de los señores asistentes al acto quiera hacer uso de la palabra, el Sr. Presidente, siendo la hora trece y veinte minutos, levanta la sesión de la que se extiende la presente acta en cuyos márgenes rubrica el Sr. Presidente y que firman todos los señores concurrentes al acto, de todo lo cual certifico.

El Presidente,

El Alcalde,

El Secretario,

El Interventor,

El Secretario,

En la ciudad de Palma de Mallorca, capital de la provincia de Baleares, siendo la hora doce del día tres de octubre de mil novecientos cincuenta y seis, me constituí en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, con el Ilmo. Sr. Alcalde Don Juan Massaret Moragues, al objeto de celebrar sesión ordinaria en primera convocatoria y habiendo transcurrido quince minutos sin que haya número suficiente de señores vocales para poder celebrarla, procede reunirse de nuevo, en segunda, el próximo viernes día cinco de los corrientes, a la misma